

Cet été, je suis parti en vacances à la Baule. Je me suis baigné, l'eau était froide. J'ai fait aussi des châteaux de sable. Après, je suis allé en Corse. L'eau était beaucoup plus chaude qu'à la Baule. J'ai fait du pédalo. Plus tard, je suis rentré à Courbevoie.

Antoine L.

Pendant les vacances, j'ai écrit à une copine. Sinon, c'est dommage que je ne sois pas partie en vacances. Je me suis amusée chez moi et j'ai été très pressée de retourner à l'école. J'ai révisé pendant toutes les vacances. J'ai aussi regardé la télé. Enfin, mes parents et moi, on a fait les magasins pour m'acheter de nouveaux vêtements.

Alia

Cet été, je suis allé en Espagne et dans le Lot. J'ai fait du mini-golf. Nous sommes aussi allés à Port-Aventura, là où il y a le plus grand "grand huit" d'Europe. Nous avons

visité une grotte préhistorique avec plusieurs dessins dedans. Nous sommes allés à la plage de C\*\*\*. Nous avons visité le château de Rocamadour et une autre citadelle.

Nicolas

Cet été, j'ai joué avec mon lapin. J'ai fait aussi du vélo avec mon grand frère.

Sonia

Pendant mes vacances au Mexique, j'ai visité des sites. Après, je suis allée à Bordeaux, chez mes grands-parents. Là-bas, j'ai joué avec mon chat et je me suis baignée. Je suis aussi allée à Pyla-sur-Mer : j'ai fait de la voile et mon papa a loué un bateau.

Pauline

Pendant mes vacances à la Rochelle, je suis allée tous les jours à la piscine. On est souvent allés au restaurant. Je suis aussi allée chez mes grands-parents. Tous

les jours, je me levais très tôt. A la fin, je suis retournée à Courbevoie en TGV.

Laure

Pendant mes vacances au Portugal, j'ai bronzé, je me suis baignée, j'ai joué aux raquettes et je me suis fait plein de contusions à une côte parce qu'un garçon m'a foncé dedans. Je n'ai pas pu bouger pendant 7 jours et demi.

Morgane

Pendant les vacances, je suis allée en Suisse et en Autriche. J'ai fait de la marche, du vélo. Je suis allée à la piscine. J'ai fait aussi du tennis et du ping-pong.

Victoria

Cet été, j'ai fait du manège au Portugal et en Haute-Marne. La copine de ma maman est portugaise. On a dormi chez elle.

Cindy

## Auto-portraits (suite)

Je m'appelle Bastien. J'ai presque 10 ans. J'aime l'Histoire, surtout du 11ème au 15ème siècle, parce que je trouve ça aussi important qu'intéressant de savoir comment vivaient nos ancêtres, comment ils construisaient, de connaître les batailles et les personnes qui ont bouleversé l'Histoire. Je déteste les jeux brusques car ça peut-être dangereux. Ma qualité principale, c'est d'être calme. Mon défaut principal est de ne pas être très attentif (je me laisse distraire facilement). Ce qui me fait rire, ce sont les films comiques (j'aime beaucoup ça). Ce qui me fait peur, ce sont les terroristes. Je ne sais pas ce que j'aimerais faire plus tard. Enfin, mon rêve, ça serait de posséder un authentique château-fort du 14ème siècle.

Bastien

Je m'appelle Alexandre et j'ai 10 ans et demi. J'aime le foot parce que j'aime ce sport. Je déteste toutes les sortes d'araignées parce que j'en ai peur. Ma qualité principale, c'est que j'ai les yeux bleus. Mon défaut principal, c'est

de ne pas être très attentif. Ce qui me fait rire, ce sont les blagues. Ce qui me fait peur, ce sont les araignées. Plus tard, j'aimerais être footballeur. Enfin, mon rêve, ça serait de vivre seul dans une maison sur une île.

Alexandre

Je m'appelle Laëtitia. J'ai 10 ans. J'aime Rachel parce qu'elle est ma 2ème meilleure amie. J'aime aussi les animaux de compagnie. Je déteste les insectes parce que je trouve que ça a un mauvais goût\*. Ma qualité principale, c'est la curiosité (et cela me sert des fois). Mon défaut principal, c'est que, des fois, je suis jalouse. Ce qui me fait rire, c'est quand je parle avec ma mamie. Ce qui me fait peur, ce sont les araignées. Plus tard, j'aimerais être vétérinaire. Enfin, mon rêve, ça serait d'avoir plein d'animaux.

Laëtitia

\* Tu as goûté des insectes ???

Je m'appelle Sacha et j'ai 10 ans.

J'aime le hockey sur glace parce que je me dépense et que j'aime bien ça. Je déteste être tout seul dans le noir parce que j'imagine des trucs bizarres. Ma qualité principale, c'est que j'ai les yeux bleus. Mon défaut principal, c'est que je m'énerve sur des choses que je n'aime pas. Ce qui me fait rire, c'est quand je vois des gens en pyjama sur leur balcon. Ce qui me fait peur, c'est d'être tout seul dans le noir parce que j'imagine des trucs bizarres\*. Plus tard, j'aimerais être cosmonaute. Enfin, mon rêve, ça serait d'être cosmonaute.

Sacha

\* Bizarre, j'ai l'impression d'avoir déjà lu ça !

Je m'appelle Adrien, j'ai 10 ans. J'aime les chiens parce qu'ils sont mignons. J'aime aussi les glaces parce que c'est bon. Ma qualité principale, c'est que je suis sportif. Mon défaut principal, c'est que je suis curieux. Ce qui me fait rire, ce sont les films de Louis de Funès...

à suivre dans le n°3...